

ANALISIS DE PROBLEMATICA

Es necesario de manera inmediata la creación de sistemas de ayuda virtuales en salud para el cuidado animal, la reciente pandemia modernizo hacia la virtualidad muchos de los ámbitos de nuestra vida cotidiana complicando algunos y facilitando otros, la salud pudo recibir una reforma notable a raíz de esta pandemia pues precipitara la eficacia de diagnósticos y reducción de tiempo en atención, además claro de brindar una atención más práctica desde nuestros hogares lo que evitara la posibilidad de contagiarse con el virus (COVID- 19).

La necesidad de recurrir a un nuevo sistema o enfoque para la virtualidad en salud para los animales es prácticamente un hecho como lo afirma el estudiante de veterinaria Juan Lozano.

Este afirma que la tecnología moderna permite la atención oportuna de animales a través de una video conferencia, además de brindar orientación a tiempo en caso de emergencias para maximizar las posibilidades de vida de una mascota.